

Aachener

AUS DEM EUPENER LAND:

Chormusik noch immer gefragt

Gute Veranstaltungen mit zufriedenstellendem Besuch

EUPEN. — Das Chormusik, auch wenn sie von Laienchören dargeboten wird, noch immer ihr Publikum findet, zeigte sich erneut in Eupen, wo gleich zwei Vereine zu einer öffentlichen Veranstaltung eingeladen hatten. Im Kolpinghaus war es der MGV Marienchor, der einen Konzert- und Theaterabend aufzog. Der Marienchor gehört zu den zahlreichen von Willy Mommer geleiteten Chören, das denn auch eine gute Garantie für das Niveau der Leistungen ist. Das zeigte sich denn auch wieder in den verschiedenen Werken, die zur Aufführung gelangten: Lieder von Schubert, Schumann, Reger u. a. Daneben wurden Lieder und Gesänge aus Rußland, aus dem Bereich der Operette und Weihnachtslieder zu Gehör gebracht. Der Chor zeigte sich dabei stets auf der Höhe und ließ keine Wünsche offen.

Der zweite Teil gehörte dann dem Laienspiel. Die Kgl. Theaterfreunde Eupen brachten das plattdeutsche Stück „Et ruht Lott“ von Karl Willems, ein Werk, das sich als echter Lachschlager erwies. J. Schillings, Walter Thielen, Helmut Brüll, M. Fleitmann, W. Fleitmann und Erich Hezel fühlten sich in ihren Rollen recht wohl, was denn auch zu einer geschlossenen und erfolgreichen Aufführung führte.

Politisches Tageblatt

1978

Donnerstag, 18. Januar 1968 (Susanna)

1A 1001A A
Nachrichten